
 令和４年３月三田市議会定例会(第 365 回)一般質問発言通告一覧 

（第３日・３月９日 代表質問） 

１９番 福田 秀章 ＜一問一答＞ 

１ これから 10 年後を見据えたまちづくりにおけるＳＤＧｓの推進について 

(1) ＳＤＧｓ推進に対する三田市の取り組み方について伺う。 

(2) 「ＳＤＧｓ未来都市」という取り組みをどのように捉えているか伺う。 

(3) 三田市の中にＳＤＧｓをどのように浸透させていくのか伺う。 

２ 不登校の実態と対応状況について 

(1) 三田市ではどのような理由が多いのか。また、どのような対策を講じられたのか伺う。 

(2) 学校生活に起因する問題の解消へ最大限の努力が必要と考えるが、その点について伺う。 

(3) 保護者の役割と家庭への支援について伺う。 

(4) コロナ禍において接触機会にも配慮しつつ、今後、工夫されている点と進めようとしている 

ことについて伺う。 

３ 三田市民病院改革の取り組みについて 

(1) 市民病院の施設・整備等の劣化状況について伺う。 

(2) 新型コロナウイルス感染症患者の入院受入れにおける施設及び設備の状況について伺う。 

(3) 再編統合による新病院整備の必要性について伺う。 

４ 現在策定中の第５次三田市農業基本計画について 

(1) 三田市の将来の農業を見据えて現在策定中の第５次三田市農業基本計画に、企業の農業参入 

 など、農業者が夢を持てるような展望をどのように盛り込もうとしているのか伺う。 

５ 県道の歩道設置に係る県への要望について 

(1) 通勤、通学などの安全確保や地域の生活環境の向上にもつながることから、当該路線の歩道 

 の設置が必要と考えられるが市の考えについて伺う。 

 

１４番 佐貫 尚子 ＜一問一答＞ 

１ 市民病院の再編について 

(1) 相手側の神戸市等との話し合いについてはどのような状況なのか伺う。 

(2) 市民との意見交換の進捗と市民の理解や出されている意見について伺う。 

２ 新型コロナウイルス感染症対策の検証について 

(1) これまで市が行ってきた新型コロナウイルス感染症対策の反省点を今後に活かすべきと考 

えるが、市の考えについて伺う。 

(2) 国や県に対して求めていきたい事の市の考えはあるのか。 

３ まちの再生について 

(1) 人口減少傾向が高い市内１０地区を高い順にパーセントで伺う。 

(2) 「フラワータウン再生」のイメージする目標は何にあるのか伺う。 

(3) フラワータウンにある人気の施設等との連携事業の具体的な考えについて伺う。 

(4) まちの再生はフラワータウンだけでなく、他の地域にも早い時期に進め、実施する必要があ 

ると思うが市の考えについて伺う。 



４ 学校の諸課題について 

(1) 教員の心のケア、相談体制とストレスチェックの実施状況について伺う。  

(2) 生徒の減少で通常の部活動が出来ていない状況についてどう考えているのか。 

(3) スポーツ庁・文化庁が進める部活動の地域移行の考え方について伺う。 

５ 有機野菜農業者の支援と学校給食について 

(1) 市内の有機野菜農業者とパスカルさんだ等へ出荷している有機野菜農業者の現状について 

伺う。 

(2) 有機野菜農業者支援の考えについて伺う。 

(3) 学校給食における地場産野菜、有機野菜の促進についての考え方を伺う。 

６ 対中町の浸水対策について 

(1) 三田幹線にある雨水管つなぎ込み工事についての市の考えを伺う。 

(2) 国道１７６号の雨水計画の進め方について伺う。 

(3) 対中町のまちづくりを今後どのように支援されていくのか伺う。 

７ 財政の見通しについて 

(1) 市の財政状況は一時期より好転しているように見えるがどうか。今後の見通しについて伺う。 

 

２０番 松岡 信生 ＜一問一答＞ 

１ 新しいまちづくりの推進に向けた明確な姿勢の提示について 

(1) 具体的でメッセージ性のある発信について。 

(2) 具体的施策の事業展開について。 

(3) 好事例に対する表彰や顕彰等について。 

２ 持続可能なまちづくりに向けた好循環な環境づくりについて 

(1) 子どもを核とする「個性」あるまちづくりについて。 

(2) 子どもを巡る諸課題に対する受け止めについて。 

(3) 結婚から子育てに関する各ライフステージに応じた支援の充実について。 

(4) 子どもの権利を基本とする条例制定の考えについて。 

３ 三田市民病院改革の今後の進め方等について 

(1) 市としての取り纏めの手法等について。 

(2) 今後のスケジュール等について。 

４ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 交互接種等の正確な情報提供を含むワクチン接種の迅速化について。 

(2) ５歳～１１歳の方へのワクチン接種対策について。 

(3) ひとり親家庭及び小規模事業所等への支援の継続について。 

５ 防災・減災等の対策強化について 

(1) 流域治水等の対策強化について。 

(2) 気象防災アドバイザー等の積極的活用について。 

(3) 小・中学校体育館の空調設置について。 

 



１１番 肥後 淳三 ＜一問一答＞ 

１ 武庫川流域自治体へのＳＤＧｓ連携の呼びかけについて 

(1) 海洋のプラスチックごみ汚染問題は、ＳＤＧｓで言う持続可能な社会を実現するために解決 

すべき大きな課題の一つでもある。三田市が武庫川流域関係自治体の７市に呼びかけ、連携し 

てこの共通課題に取り組めないだろうか。 

(2) 武庫川の治水・環境保全活動団体との連携も重要であると考えるが、関係団体との関係構築 

の考え方について伺う。 

２ 認知症予防対策について 

(1) 健康診断での難聴測定診断の付加について。 

(2) 補聴器購入助成について。 

３ 三田市をＰＲするサンタクロースや鬼の活用について 

(1) １２月のサンタ月間で市職員もサンタクロースの衣装や帽子を着用するなど職員一丸とな 

って取り組めないか。 

(2) 鬼にまつわる民話などがある三田市である。マスターズマラソンへの鬼のコスチューム、鬼 

の菓子、鬼の三田青磁製品などに活用して三田市をさらにＰＲできないか。 

４ ペットのマナー講習会とドッグランの整備について 

(1) マナー向上のための飼育開始時講習会の創設と義務付けについて。 

(2) 大規模公園へのドッグラン整備について。 

５ 多言語連絡帳の導入について 

(1) 総務省の「多言語翻訳技術と高度化に関する研究開発事業」で日本語での意思疎通が難しい 

外国人と教員を対象にして多言語連絡帳アプリの研究が実施された。教員と外国人保護者との 

コミュニケーション向上は、グローバル化への対応や教員の働き方の改善にもつながると思う。 

この仕組みを早期に取り込んではどうか。 

６ ＪＲ新三田駅周辺の開発について 

(1) 新三田駅前の区画整理用地の建ぺい率、容積率等の考え方について。 

(2) 本年１月に開催予定の都市計画審議会の開催が新型コロナウイルス感染症拡大の影響で見 

送られた。都市計画マスタープランの見直しに遅れは出ないか。 

 


